

## Une communication des élus fallacieuse, voire mensongère

Le projet de modernisation de l'aéroport « intègre pleinement les préoccupations environnementales ». Les élus nous serinent ce message depuis des mois : Mme Cayeux en avril 2024 sur France 3 « l'augmentation du trafic permettra de financer toute une Galaxie de conditions environnementales », un chat de M.Pia le 09 mars 2023, « L'aéroport de Beauvais devrait atteindre la neutralité carbone d'ici 2035 » ou la sortie de M.Doridam sur « un aéroport vert et exemplaire » dans Oise Hebdo en février 2023.

Si on ne peut nier que le projet de Bellova intègre des préoccupations environnementales, les efforts de décarbonation se limitent au seul périmètre de l'aéroport sans tenir compte des autres émissions. A Beauvais les émissions liées au trafic aérien représentent plus de 90% des émissions totales, celles du trafic routier (acheminement des voyageurs) comptent pour environ 7%. On comprend que les émissions liées à la zone aéroportuaire sont insignifiantes au regard de l'ensemble.

Axer la communication environnementale sur la décarbonation de la seule zone aéroportuaire, sans jamais le préciser clairement, est de toute évidence destiné à tromper le public.